

„Ist alles andere immer falsch? – Habe ich alleine recht?“



Angewandte Philosophie als Basis pluraler Gesellschaft

Gesellschaftliche Konflikte haben eine Reihe von Ursachen. Zu diesen Ursachen ist aber auch radikales Denken zu zählen, das eigene Positionen exklusiv absolut setzt und alle anderen Standpunkte für falsch erklärt. Die angewandte Philosophie zeigt dieses bipolare Denken als selbstwidersprüchlich für den Einzelnen und die Gemeinschaft. So ist bipolares Denken auch ungeeignet und gefährlich für eine plurale Gesellschaft. Doch wie damit umgehen und angemessen reagieren? Der Referent wird seine Überlegungen darlegen und zur Diskussion stellen.

Referent: **Prof. Dr. Dr. Bernhard Uhde**

Professor für Religionswissenschaft an der
Theologischen Fakultät der Universität Freiburg;
Gründer und Direktor des „Instituts für interreligiöse
Studien“ Freiburg;
Islambeauftragter der Erzdiözese Freiburg

Dienstag
11. März 2025
19.30 Uhr

Gemeindezentrum
St. Bonifatius
Markgraf-Jacob-Allee 2
79312 Emmendingen

Weitere Infos
www.kath-emmendingen.de

Eintritt frei
Spenden erbeten